

Liste des réalisations par Les Amis de Paracol de travaux effectués depuis la création de l'association en 1971 ayant pour but la sauvegarde et l'entretien du patrimoine du Val.

Saint-Cyriaque

1976 : révision toiture

2004 - 2005 : restauration de la chapelle Saint-Cyriaque par le chantier école de la Pierre d'Angle

2010 : pose de la grille devant la porte.

2021 : débroussaillage des alentours

2022 : révision de la toiture

Ermitage et chapelle Saint-Blaise

1973 : début des travaux dans l'ermitage et la chapelle - révision des toitures / réfection de l'oratoire

1974 : réfection du plancher de l'ermitage - crépissage de l'intérieur de Saint-Blaise et carrelage

1977 : fin des travaux Saint-Blaise

1988 : création et mise en place des vitraux Saint-Blaise

2000 - 2001 : remplacement de toutes les fenêtres de l'ermitage - toitures de l'ermitage et Saint-Blaise entièrement refaites

2007 - 2008 - 2009 : suite à divers vandalismes remise en état de l'ermitage avec cloison, carrelage, escalier, enduits

2010 : pose de grille devant les 2 portes

2019 : création jardin médiéval derrière l'ermitage

2020 : pose et peinture portes intérieures ermitage - installation d'une table de pique-nique sur l'esplanade

2022 - 2023 : restauration de 2 murs de pierre sèche (restanques au-dessus de l'esplanade)

Chemin de Paracol

1972 : création du chemin versant nord

1997 - 1998 : participation à la remise en état du chemin

2023 : restauration du premier oratoire sur le chemin de pèlerinage

Chapelle Saint-Jacques

2011 - 2012 : restauration de la chapelle en partenariat avec la Fondation du Patrimoine (voûte, toiture, enduits intérieurs, extérieurs, remplacement porte entrée et pose d'une grille)

2020 : peinture porte et grille

Notre-Dame de Pitié

Installation de la croix sur l'esplanade

1994 : restauration des 3 oratoires du chemin de pèlerinage

1995 : participation à l'achat et à la gravure (Marcel Le Couédic) des plaques de marbre posées à l'intérieur des niches des oratoires

Les Pénitents - Musée d'art sacré

1982 : début des travaux dans la chapelle

1984 : fin des travaux de restauration - inauguration le 25 mars 1984

1990 : aménagement du musée d'art sacré

2015 : réfection de la toiture (fuites), faîtage, plafond replâtré, restauration du clocheton et pose de la cloche

2021 : restauration de 7 ex-voto

2022 : restauration 10 ex voto

2023 : restauration des 19 ex voto restants

Notre-Dame de Paracol

1985 : début des travaux de la chapelle

1986 : poursuite des travaux

1988 : fin des travaux

2002 : dorure à l'or fin de la Sainte-Vierge Marie au sommet de Paracol

2010 : pose d'une grille devant la porte

2020 : installation 4 tables d'orientation et d'un parcours botanique

Église Notre-Dame de l'Assomption

1981 : restauration des grandes orgues (financement en partie par l'association)

18 Avril 1982 : concert inaugural sur les grandes orgues

1985 : participation financière à l'électrification des cloches de l'église

1987 : début des travaux de restauration de l'église (lessivage de la nef, décrépiage des murs latéraux)

1988 : poursuite des travaux

1989 : fin des travaux, travaux que l'on peut chiffrer à 150 journées de travail

1991 - 1992 - 1993 : participation financière à la restauration des fresques de la chapelle de la Congrégation (époque Napoléon III) par le peintre Marcel Le Couédic

1995 : carrelage des 3 chapelles latérales de l'église

Autres réalisations

2006 : rechapissage du monument aux morts des guerres de 1914 et 1940 du cimetière

2013 : mise en place d'une signalétique historique devant toutes les chapelles

2016 : installation d'une roue à aubes à côté du musée de l'olive et de l'olivier

2019 : peinture de la croix de la route de Barjols